

たかちゅう 9号

平成31年1月吉日 発行
発行責任者
高倉中学校長 源嶋史展

第3学期がスタートしました！！

年始から穏やかな気候で迎えられた1月7日（月）、本校の体育館にて3学期の始業式を行いました。

校長先生と西村先生より3学期スタートにあたりお話をありました。

3学期は非常に短い期間ですが、学年の締めくくりとなる大切な時期です。厳しい寒さに負けず、あらゆる面で充実した時間を過ごし、悔いのないようにしましょう。



1・2年生はチャレンジテストを実施しました！

1・2年生は、1月10日（木）に大阪府内全中学校で実施された「チャレンジテスト」を受験しました。

（1年生は国数英の3教科、2年生は国社数理英の5教科にて実施）
尚、結果の返却は3月を予定しております。

アンケートにご協力ありがとうございました

昨年度末には“よりよい高倉中学校をめざして”学校評価アンケートや「体罰・暴言について」アンケートなどへのご協力、ありがとうございました。今後も、ご家庭・中学校が一層連携し、学習面では家庭学習習慣の確立。生活指導面では不登校への対応に向けて取り組んでいきたいと考えています。なお、集計結果につきましては、後日、本校ホームページに掲載いたしますとともに、来年度の教育指導計画の立案に活用させていただき、さらなる教育改善に努めてまいります。

(ホームページのアドレス) <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j522030>

1年生の「職業講和」・2年生の「授業参観」

1月19日（土）は土曜授業として、1年生の「職業講話」と2年生の「授業参観」を実施します。

生徒のみなさんは、1年生は8時30分、2年生は8時45分登校です。

職業講話に今年度来られる講師の職業は、弁護士・消防士・看護師・美容師・新聞記者・ヨガ講師・旅行添乗員の予定です。1年生・2年生ともに参観できますので是非お越しください。

2年生の「書初め」大会

1月11日（金）5・6限目に2年生は書初め大会を行いました。

今年1年の目標や思いを文字にかえて、一筆入魂で作りあげました。最後はクラスごとに自分の作品をもって記念撮影をして今年の抱負を胸に刻みました。



今年も百人一首大会を行います！

新春行事として恒例になっております百人一首大会を、今年も1・2年生で実施します。2年生は1月30日（水）の5・6限に、1年生は2月1日（金）の5・6限に、それぞれ体育館で行います。

百人一首大会の模様は、次号の「たかちゅう」でお伝えします。

新入生保護者説明会を、1月19日（土）午前11時15分より本校体育館で行います。新入生保護者の皆様にはご多用のこととは存じますが、お越しくださいますよう、お願い申しあげます。
(恐れ入りますが、スリッパ等の上履きもご持参願います)